



Résultats Association Sportive

publié le 22/03/2013

Les rencontres inter-district d'athlétisme avaient lieu mercredi 20 mars à Rochefort. Les résultats obtenus par les équipes du collège Fromentin y ont été remarquables. En effet les quatre équipes engagées (une dans chaque catégorie) ont terminé première de leur compétition. Un résultat jusqu'ici jamais obtenu dans le collège. Rendez vous maintenant pour les championnats départementaux qui ont lieu le 10 avril à La Rochelle.

Les championnats académiques d'escalade avaient lieu également ce mercredi à Gémozac. Le collège termine à une très bonne sixième place.

Bravo à tous et à toutes.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.